

Pascual Pérez recibe ofertas de un fondo de inversiones americano y otro saudí por el CD Eldense

01/08/2022



Imagen de archivo de un partido del club.

El Club Deportivo Eldense en muy poco tiempo ha dado un salto de calidad y comienza a llamar la atención de fondos de inversiones que ya están poniendo sus ojos en el primer equipo centenario de la provincia. *Valle de Elda* ha podido averiguar que el dueño del equipo, el eldense Pascual Pérez, habría recibido dos tentadoras ofertas de entre cinco y 15 millones de euros por el club.

Hoy el equipo ha recibido **dos ofertas para comprarlo**, una de un **fondo americano y otra de uno saudí**. Ambos estarían interesados en **comprar el 100% del**

club, para convertirse en los propietarios. Se trata de dos fondos que recientemente han comprado clubes de fútbol de élite, por lo que conocen el mercado a la perfección.

El equipo fue adquirido por el eldense **Pascual Pérez**, fundador de Finetwork, como único accionista **hace poco más de un año, en mayo de 2021**. En las dos últimas temporadas el club, que se encuentra celebrando su centenario, ha conseguido dos ascensos y ahora, con una racha inmejorable, el CD Eldense ya prepara la próxima temporada con un proyecto ambicioso para poder ascender a la Segunda División del fútbol español.